
市議会３月会議 

一般質問 質問事項 発言順位 ８ 質問議員 原  卓 二 

質 問 要 旨（概要） 

 

１ 職員採用について 

 

⑴  近年の募集数と採用数の推移や近隣市町の状況を踏まえ、今後の応募者数につ 

いてはどのようになっていくと想定しているか。 

 

⑵  必要な職員確保のために採用プロモーションを実施しては。 
 

 

２ シティプロモーション推進課について 

 

  これまで以上に成果を上げるために、どのように職員の質を上げてきたのか。 

 
 

３ 千代野ニュータウンについて 

 

⑴  立地適正化計画にある「居住誘導区域」、「都市機能誘導区域」におけるこれま

での施策、実績、計画は。 

 

⑵  千代野を地域再生法にある「地域住宅団地再生事業」が最も適していると思う

が見解は。 

 

⑶  地域住民主体での計画立案を市が支援していくことが肝要と思うが見解は。 
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